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DALLA CHIESA 20/22

VIESTE

Il processo a loro carico comince-
rà il prossimo febbraio, dinanzi alla
Corte d’Assise di Foggia (presidente
Mario Talani).

L’omicidio avvenne la sera del 29
aprile di otto anni fa: l’uomo, è stato
ricostruito, stava attraversando a piedi
il vialetto d’accesso alla sua abitazio-
ne quando i sicari (verosimilmente
due) hanno aperto il fuoco, ucciden-
dolo. Solitro è stato raggiunto al
torace da almeno un paio di colpi di
fucile calibro 12. Per lui non c’è stato
nulla da fare.

Con dedizione e passione, per
decenni Lillino Masanotti ha svolto il
suo lavoro, o. meglio la sua arte di
rappresentare persone ed eventi di
Vieste. All’inizio da giovane apprendi-
sta con Cappiello ed poi via via nel
corso degli anni ha sempre più
perfezionato il suo saper cogliere
l’essenza, il tratto distintivo nell’evolu-
zione di una comunità.

Con i suoi scatti ha raffigurato
bambini, giovani donne, matrimoni,
celebrazioni religiose, feste patronali,
inaugurazioni varie.

E’ stato il primo (e forse unico)
vero reporter di Vieste. Era sempre
presente a tutti gli eventi che si
susseguivano in una paese che via
via si stava trasformando da agricolo
a turistico con tutte le sue contraddi-
zioni e difficoltà.

Del turismo è stato un protagoni-
sta. Come quando venne chiamato a
realizzare i primi servizi fotografici da
inserire nelle brochures che le strut-
ture turistiche portavano in giro per
le fiere in tutta Europa.

Nella memoria di tutti noi restano
indelebili gli  scatti che realizzò per
immortalare il Pizzomunno, San
Felice, Pugnochiuso e I tanti angoli
delle costa intorno a Vieste. Nel
negozio/laboratorio su Corso Fazzini
(insieme a Fiorenzo Piracci) fu anche

Aggiudicato da Anas l’appalto
denominato “S.S. 89 Garganica–
Lavori per la realizzazione della
viabilità di S.Giovanni Rotondo e
Realizzazione dell’asta di collega-
mento da S. Giovanni Rotondo al
capoluogo dauno—4° Stralcio —
S.S. 693 SVV del Gargano — S.S.
89 Garganica - Collegamento Vico
– Mattinata. Tratto Vico – Vieste” per
un importo offerto per lavori e
servizi per euro  246.193.334,71,
cui aggiungere euro 10.695.211,65
per oneri relativi alla sicurezza non
assoggettati a ribasso.

«Questo intervento è strategico
per lo sviluppo di un territorio dalle
tante bellezze e potenzialità. — ha
dichiarato il presidente della Regione
Puglia, Michele Emiliano — Oltre a
migliorare l’accessibilità ai centri
abitati e alle aree turistiche della
zona, riducendo i tempi di percor-
renza, ed a garantire maggiore
sicurezza stradale, questa nuova
infrastruttura potrà aiutare a contra-
stare lo spopolamento del territorio,
perché migliori collegamenti signifi-
cano maggiori servizi e maggiore
attrattività anche economica. Il tutto
preservando il prezioso ambiente
naturale del Gargano».

«In due anni siamo riusciti a

Dal 15 gennaio 2024 in tutti gli
sportelli CUP della ASL Foggia sarà
possibile effettuare i pagamenti esclu-
sivamente con moneta elettronica.

Si perfeziona così l’operazione
legalità, trasparenza e sicurezza
avviata in via sperimentale ad aprile
2023 nei CUP del Distretto Sociosa-
nitario di Cerignola che porterà
all’eliminazione dei contanti da tutte
le casse aziendali.

Una operazione fortemente voluta
dalla Direzione Strategica per la
sicurezza degli operatori e degli utenti
e a tutela delle strutture aziendali,

spesso
oggetto
di dan-
neggia-
menti e
vandali-
smi.

I l
piano di
r i o r g a -
nizzazio-
ne delle
attività di
p a g a -
m e n t o
n e l l e
c a s s e
CUP, in-
fa t t i ,  è
stato av-
viato, in
sinergia

con Sanitaservice, a seguito del-
l’escalation di furti e tentativi di furto
registrata lo scorso anno.

Si è così provveduto a rendere
operativo in tutti gli sportelli CUP
aziendali il pagamento elettronico del
ticket per le prestazioni sanitarie con
carte di credito e bancomat, senza
commissioni e costi aggiuntivi.

Ad aprile è partita la sperimenta-
zione che ha portato alla eliminazione
del contante nei CUP del distretto
sociosanitario di Cerignola. Un pro-
getto pilota che ha riscontrato un
ottimo ritorno di opinioni della colletti-
vità.

Contemporaneamente, negli altri
distretti sociosanitari della provincia si
è proceduto alla progressiva riduzione
delle casse in cui è consentito il
pagamento con contanti, attività
accompagnata da una campagna di
sensibilizzazione delle persone verso
l’utilizzo della moneta elettronica.

Parallelamente, è stata avviata
una analisi delle tipologie di paga-
mento utilizzate in ognuno dei 54
CUP aziendali; da tale analisi è
emerso il progressivo aumento del-
l’utilizzo del POS che è andato man
mano consolidandosi sul territorio, in
particolare nei centri più grandi.

Dopo Max Gazzè e ancor prima
Lucio Dalla ed Ettore Scola, anche
Pio e Amedeo ora sono cittadini
onorari di Vieste. La cerimonia di
conferimento si è svolta nel corso di
una seduta monotematica del Consi-
glio comunale che si è tenuta all’in-
terno del cineteatro “Adriatico”.

A leggere le motivazioni è stato
il sindaco Giuseppe Nobiletti. «Per
aver contribuito a diffondere l’immagi-
ne della nostra città promuovendone
la notorietà grazie alla scelta dei
nostri luoghi come landscape per la
produzione cinematografica intitolata
‘Come può uno Scoglio’ da loro
stessi interpretata; per aver favorito la
diffusione ufficiale della pellicola nelle
sale cinematografiche di tutta Italia,
nonché nella successiva diffusione in
forma multimediale sui canali televisi-
vi, nei circuiti tematici, nelle pay tv,
nelle home tv, nelle piattaforme
digitali; per aver comunicato, divulgato
ed esportato, usi, linguaggio e tradi-
zioni locali durante gli spettacoli
televisivi e teatrali; per l’affetto e la
considerazione riservata alla città di
Vieste ed ai suoi cittadini resa attra-
verso la loro versatilità artistica
testimone assonante di genuina
foggianità e pugliesità, a guisa di
ambasciatori d’immagine della città».

Pio e Amedeo sono i protagonisti
del loro ultimo film “Come può uno
scoglio”, girato per gran parte a

L’Europol ha diffuso la lista dei
criminali più pericolosi d’Europa
ancora ricercati. Nell’elenco, che
conta 61 individui, sono presenti
anche due italiani ed una ragazza
di 31 anni.

L’agenzia dell’Unione europea
per la cooperazione nell’attività di
contrasto è un’agenzia dell’Ue fina-
lizzata alla lotta al crimine nel
territorio degli Stati membri, divenuta
operativa il 1º luglio 1999.

Con il compito di coordinare la
ricerca dei diversi latitanti europei,
l’agenzia aggiorna ogni anno la lista
dei maggiori criminali ancora in
fuga. Fra i profili dei ricercati c’è
anche quello del viestano Marco
Raduano.

RADUANO MARCO
Ruaduano Marco, nato i l

14/09/1983, è evaso dal carcere di
Nuoro (Sardegna) dove era sottopo-
sto al regime carcerario di massima
sicurezza in quanto capo dell’omoni-
mo clan mafioso della ‘Società
Foggiana’ (antica Sacra Corona
Unita).

Il clan è tuttora operante nel
Gargano, in provincia di Foggia. Il
profilo criminale di Raduano è parti-
colarmente importante.

Egli, infatti, come sopra accen-
nato, è al vertice dell’omonima
organizzazione criminale operante
nel Gargano di Vieste, federata ad
altri clan di Manfredonia, con il ruolo

SUPERSTRADA DEL GARGANO, AGGIUDICATO DA ANAS
L’APPALTO PER LA PROGETTAZIONE DEFINITIVA

E LA REALIZZAZIONE DI INTERVENTI FRA VICO E VIESTE

vedere aggiudicati i lavori di una
grande opera di rilevanza nazionale,
un'infrastruttura che centra l'obiettivo
storico di una migliore accessibilità al
Gargano per i residenti che si spo-
stano giornalmente per lavoro, studio
o per curarsi e per i tanti italiani e
stranieri che entrano in Puglia dal
casello autostradale di Lesina-Poggio
Imperiale sull’A14» ha detto il vice-
presidente e assessore regionale alle
Infrastrutture, Raffaele Piemontese,
che ricorda fosse il «20 dicembre del
2021 quando, insieme al presidente
Michele Emiliano e alla collega as-
sessore regionale ai Trasporti Anita
Maurodinoia, incontrammo l'allora
ministro delle Infrastrutture, Enrico
Giovannini, per convenire sulla strate-
gicità di molte opere per la Puglia e
questa era tra le più importanti».

per anni l’unico rivenditore di rullini
fotografici (della Kodak) così da
garanitire ai turisti che arrivavano a
Vieste la possibilità di realizzare le
proprie foto.

Immancabili erano poi le sue foto
per le feste patronali, in particolare
per Santa Maria: il Comitato, l’intro-
nizzazione, la processione (diurna e
serale), le bande musicali. Per de-
cenni è stato il riferimento per tanti
viestani trasferitisi per lavoro fuori

Vieste. E anche la locandina che
circola in tutta Italia e sui giornali
nazionali ritrae uno degli scorci più
pittoreschi della città: il trabucco di
san Francesco e il borgo marinaro.

«Ci siamo imposti affinché la foto
della locandina venisse scattata a
Vieste. All’inizio si era pensato ad
altre località. Perché il film a Vieste?
Perche questi posti sono bellissimi.
Siamo emozionati e orgogliosi del
riconoscimento dell’amministrazione
comunale, hanno spiegato Pio e
Amedeo.

Saverio Serlenga

di promotore, organizzatore e spietato
killer del gruppo dedito al perpetrazio-
ne di omicidi, traffico di droga e
gestione del racket delle estorsioni.

E’ notoriamente conosciuto negli
ambienti criminali del Gargano e di
Foggia come ‘pallone e/o Woolrich’.

E’ stato condannato a 24 anni di
reclusione per appartenenza (il boss)
ad un’organizzazione criminale di tipo
mafioso, traffico di droga, detenzione
di armi illegali e altri gravi reati.

corriereadriatico.it

A PIO E AMEDEO LA CITTADINANZA ONORARIA DI VIESTE:
«HANNO CONTRIBUITO A DIFFONDERE L’IMMAGINE DELLA CITTA’»

LILLINO MASANOTTI, AUTENTICO REPORTER
DI UNA VIESTE CHE CAMBIAVA

(continua a pag.2)

SPORTELLI CUP
DELL’ASL FOGGIA,

DAL 15 GENNAIO 2024
PAGAMENTI SOLTANTO

CON MONETA ELETTRONICA

(continua a pag.2)

CRIMINALI PIU’ PERICOLOSI D’EUROPA ANCORA LATITANTI:
C’E’ ANCHE IL VIESTANO RADUANO NELLA LISTA

Nell'elenco, di 61 individui, sono presenti anche tre italiani ed una ragazza.

Il 50enne viestano assassinato
nell’aprile del 2015,

con due fucilate al petto

GIUDIZIO IMMEDIATO
PER I VIESTANI

GIOVANNI IANNOLI
E DANILO PIETRO DELLA MALVA,

ACCUSATI DELL’OMICIDIO
PREMEDITATO E AGGRAVATO

DI MARINO SOLITRO

(continua a pag.2)



settimanalepag.2

Quello che vuoi tu,
e un po’ di più

ViesteViale XXIV Maggio

Reg. Tribunale Foggia n.6 dell’11 giugno 1996
Giornale stampato su carta riciclata

settimanale

Direttore responsabile:
Ninì delli Santi

"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 19 gennaio 2024

Nuovo consiglio di amministrazio-
ne, nominato dalla Regione Puglia, e
passaggio di consegne nella Pia
Fondazione Onlus “Casa di riposo
Gesù e Maria”, sita in via Sante
Naccarati a Vieste.

A rendere noto il passaggio di
consegne, il neo presidente, Matteo
Vario, che ha ringraziato Mario Vieste,
per «l'impegno dedicato in questi
sette anni e per tutti i risultati
raggiunti».

L'insediamento del nuovo consiglio
è già avvenuto. Questa la composizio-
ne: presidente Vario Matteo; vice
presidente Latosa Giovanni; consiglie-
re Don Giuseppe Clemente; consiglie-
re Vincenzo Bua, consigliere Giusep-
pina Falcone.

Gli attuali concessionari delle
spiagge demaniali non solo potranno
contare su una proroga per tutto il
2024 delle concessioni balneari,
decisa da moltissimi comuni e contro
la quale si annuncia un’ondata di
ricorsi da parte di chi vorrebbe entra-
re nel mercato.

Ma le imprese potranno beneficia-
re nel 2024 anche di un taglio del
4,5% dei canoni annuali versati allo
Stato, proprietario delle stesse spiag-
ge. Lo dispone il consueto decreto
del ministero delle Infrastrutture che
alla fine di ogni anno aggiorna i
canoni.

Come si legge nella circolare
dello stesso ministero, guidato da
Matteo Salvini (Lega) in prima fila
nella difesa dei balneari, "con decreto
n.389 in data 18 dicembre è stato
fissato nella misura di -4,5% l’ade-
guamento delle misure unitarie dei
canoni" per il 2024.

Di conseguenza, «la misura mini-
ma di canone» scende quest’anno a
3.225,50 euro per tutto il 2024 contro
i 3.377,50 euro dovuti nel 2023. Un
risparmio di 152 euro, nonostante i
forti aumenti dei prezzi di ombrelloni
e lettini riscontrati la scorsa estate.

Questo accade perché il mecca-
nismo di adeguamento dei canoni
previsto dalla legge non ha nulla a
che fare con la redditività degli stabi-
limenti, ma avviene in base a un
meccanismo che risale agli anni
Novanta basato su diversi indici Istat
di inflazione al dettaglio e all’ingrosso
(quest’ultimo dal 1998 non viene più
calcolato e i governi lo hanno di volta
in volta sostituito con indici come
quello dei prezzi alla produzione
industriale, che nel 2023 è sceso
parecchio) e al dettaglio.

Risultato, appunto, i canoni, sia
quelli al metro quadro sia quello
minimo, scendono tutti del 4,5%.
Secondo l’ultimo rapporto della Corte
dei conti, lo Stato ha incassato nel
2020 appena 92,5 milioni da 12.166
concessioni, per una media 7.603
euro a canone, contro un fatturato
medio per ogni stabilimento stimato
da Nomisma in 260mila euro.

 Classifica

Risultati 14ª Giornata

Prossima Giornata
(domenica 14 gennaio 2024)

CALCIO PRIMA
CATEGORIA

A. Barletta 1958—Virtus Molfetta
Atl. Peschici—Ideale Bari
Atl. Vieste—Noicattaro
A. Cagnano—Top Player Minervino
G. C. San Severo—R. San Giovanni
Real Sannicandro—M. San Severo
V. Bisceglie—Etra Vancouver Barletta

M. San Severo—A. Barletta       1-0
V. Molfetta—A. Cagnano       1-0
E. V. Barletta—G. C. San Severo 0-1
Noicattaro—Atl. Peschici       1-0
R. S. Giovanni—R. Sannicandro  2-1
T. P. Minervino—Atl. Vieste       4-2
Ideale Bari—Virtus Bisceglie       —

Maracanà San Severo 37
Audace Barletta 34
Ideale Bari 29
Real San Giovanni 25
Virtus Bisceglie 24
Top Player Minervino 21
Gioventù C. San Severo
Atletico Vieste 16
Audace Cagnano 15
Virtus Molfetta 14
Real Sannicandro 13
Atletico Peschici  8
Noicattaro
Etra Vancouver Barletta  7

E’ il caso di Foggia dove lo scor-
so mese la percentuale delle persone
che hanno effettuato pagamenti con
moneta elettronica è stata del 61%
rispetto al 39% che ha utilizzato i
contanti.

L’eliminazione dei contanti dalle
casse CUP aziendali consentirà an-
che di azzerare la spesa legata alla
raccolta e al trasferimento del denaro
contante che potrà essere utilizzata in
un’ottica di implementazione delle
prestazioni. In alternativa alle casse
CUP, sarà, in ogni caso, possibile
utilizzare il sistema di pagamento
elettronico PagoPA attivo sulla piatta-
forma “Puglia Salute”. Sarà possibile,
inoltre, effettuare il pagamento anche
con l’utilizzo del contante nelle ricevi-
torie autorizzate e nelle farmacie
convenzionate (previa commissione
prevista dal gestore).

A supporto dell’utenza nell’utilizzo
dei servizi on-line e nell’accesso alle
informazioni sanitarie e socio-sanitarie
attraverso le piattaforme digitali pubbli-
che ci saranno gli operatori del Servi-
zio Civile Universale impegnati nel
progetto “Health Digital City”.

Vieste (anche all’estero) che facevano
capo a lui per avere le foto dell’ultima
festa di Santa Maria o di altri eventi
civili e religiosi.

Lillino Masanotti è stato il testimo-
ne di una Vieste in trasformazione.
Con le sue foto ci ha trasmesso una
“storia sociale” che si stava realizzan-
do negli anni con l’affermazioni di
nuovi mestieri (operatore turistico,
ristoratore, barista, ecc.) che andava-
no a sostituire (piuttosto che ad
integrarsi) con quelli di un tempo
(contadino, pescatore, allevatore,
ecc.).

Qualche anno fa abbiamo avuto
l’onore ed il piacere di allestire con
lui, nelle aule presso la Direzione
Didattica del plesso “Fazzini”, una

g ra n d e
m o s t r a
fotografi-
ca che
r a c c o -
glieva i
s u o i
scatti più
b e l l i  e
significa-
tivi, rea-
lizzati in
tanti an-
ni.

Li l l i -
no Ma-
s a n o t t i
res terà
p e r
sempre
i l  fo to-

grafo di Vieste, il maestro nell’arte di
immortalare in un attimo la vita di
tanti viestani.

In ogni casa a Vieste c’è sicura-
mente una foto scattata da lui (per
un battesimo, per un matrimonio, per
una ricorrenza). Conservatela con
cura nel ricordo del nostro Lillino.

I due imputati — Iannoli detenuto
e già in attesa di giudizio davanti alla
Corte d’Assise di Foggia per l’omici-
dio di Antonio Fabbiano, Della Malva
è collaboratore di giustizia dal maggio
del 2021 e nipote acquisito della
vittima — furono arrestati lo scorso
ottobre, dai carabinieri, in esecuzione
di una ordinanza di custodia cautela-
re richiesta della Direzione Distrettua-
le Antimafia di Bari.

L’accusa, in concorso, è di omici-
dio premeditato, porto illegale di armi
da fuoco e ricettazione, aggravati dal
metodo e dall’agevolazione mafiosa:
«Della Malva e Iannoli, dopo essersi
introdotti all’interno del cortile della
vittima e averne atteso il rientro
nascosti, colpivano Solitro alla spalla
con due colpi di fucile, e poi Iannoli,
utilizzando il calcio del fucile, lo
colpiva alla testa, tanto da provocagli
la morte», si legge nell’ordinanza di
custodia cautelare.

(segue da pag.1)

LILLINO MASANOTTI,
AUTENTICO REPORTER

DI UNA VIESTE
CHE CAMBIAVA

GIUDIZIO IMMEDIATO
PER I VIESTANI

GIOVANNI IANNOLI
E DANILO PIETRO DELLA MALVA,

ACCUSATI DELL’OMICIDIO
PREMEDITATO E AGGRAVATO

DI MARINO SOLITRO

(continua a pag.2)

CONCESSIONI BALNEARI,
A SORPRESA IL GOVERNO TAGLIA I CANONI DEL 4,5%

Canoni irrisori oggi e ancora di
più in passato. Fino al 2020 il canone
minimo era di soli 362 euro l’anno,
salito a 2.500 euro nel 2021 con un
decreto del governo Conte 2.

Sulla mancata messa a gara
delle concessioni l’Italia sta affrontan-
do una seconda procedura di infra-
zione europea (dopo quella del 2016)
e Bruxelles, il 16 novembre, ha dato
due mesi al governo per adeguarsi
alla direttiva Bolkestein del 2006,
pena il deferimento alla Corte di
giustizia Ue. L’esecutivo ha quindi
pochi giorni per evitare lo scontro. Ma
prima deve trovare un accordo tra
chi, come Salvini, vorrebbe andare
avanti con la proroga delle attuali
concessioni (il ministro ha tentato di
farla passare con una norma nell’ulti-
mo consiglio dei ministri del 2023,
ma è stato bloccato dal ministro degli
Affari europei, Raffaele Fitto) e la
parte più moderata della coalizione
che vuole l’accordo con Bruxelles.

L’accordo, sul quale sembra pun-
tare anche Palazzo Chigi, prevede
che il governo, con un provvedimento
di legge, metta finalmente a gara le
concessioni, valorizzando però gli
investimenti fatti dagli attuali conces-
sionari, che avrebbero diritto anche
a congrui indennizzi nel caso perdes-
sero la gara. Per tentare l’intesa, nei
prossimi giorni, dovrebbe tenersi un
vertice tra maggioranza e governo ai
massimi livelli. Intanto, la partita
rischia di spostarsi nelle aule di
tribunale. Sono infatti già diverse le
sentenze dei Tar che hanno annullato
le proroghe delle concessioni dispo-
ste nel 2023 dai comuni, perché in
contrasto con le norme Ue. E altre
ne arriveranno nel 2024.

Con delibera n. 1437 del 20-12-
2023, la ASL di Foggia ha pubblicato
“Avviso pubblico per il contributo per
l’acquisto di sostituti del latte materno
(formule per lattanti) alle donne affette
da condizioni patologiche che impedi-
scono la pratica naturale dell’allatta-
mento (DM Salute 31 agosto 2021 –
G.U. n. 249 del 18/10/2021) per i nati
nel 2023. Le istanze potranno essere
presentate nel periodo compreso tra
il 1° gennaio ed il 31 luglio 2024.

Che cosa e’ il bonus latte artificia-
le 2023?

Il bonus latte artificiale consiste in
un contributo economico fino a 400
euro;si rivolge alle donne affette da
determinate patologie che impedisco-
no di allattare in modo naturale i
propri figli.

I requisiti per poter usufruire del
Bonus latte artificiale sono:

—avere un ISEE familiare inferio-
re a 30.000 euro;

— essere affette da una patologia
certificata che impedisca l’allattamento
naturale, di natura temporanea o
permanente

Importo del Bonus latte artificiale
L’importo del contributo, erogato a

titolo di rimborso spese, può arrivare
fino ad un massimo di 400 euro,
anche se l’importo effettivo può
essere rimodulato sulla base del
numero delle richieste pervenute e,
comunque, nel rispetto del limite del
finanziamento assegnato.

Erogazione del  contr ibuto
E’ subordinato:
— alla disponibilità ed entro il

limite delle risorse finanziarie erogate
annualmente dallo Stato alla Regione
Puglia;

— alla spesa certificata dagli
aventi diritto, mediante la documenta-
zione fiscale prodotta (scontrino,
fattura);

— all’esito delle verifiche e con-

Fatto 100 il numero del-le presta-
zioni sanitarie erogate dal sistema
pubblico nel 2019, nell’anno cruciale
del Covid (2021) la Puglia era scesa
a 70. Nel 2023 la produzione è
risalita a 90. Per quest’anno la Regio-
ne punta a tornare allo stesso livello
pre-pandemia.

 Ma per farlo, cioè per garantire
ai cittadini lo stesso numero di in-
terventi e visite di cinque anni fa, avrà
bisogno di almeno altre 3.200 assun-
zioni (compresi 960 medici e un
migliaio di infermieri del territorio)
rispetto alle 1.700 già programmate
per effetto del turn-over. Un obiettivo
da 100 milioni.

La Regione spera di recuperare i
soldi dalla razionalizzazione della
spesa per protesi e dispositivi medici:
un "buco nero" da oltre 200 milioni
(pari al costo di tre ospedali) che non
si riesce a comprimere. E’ la premes-
sa necessaria a capire la strategia
dietro il bilancio previsionale del
sistema sanitario, che ipotizza (per il
2024) un pareggio tra entrate e uscite
mai ottenuto in Puglia negli ultimi 15
anni. Per la farmaceutica, i tecnici del
Dipartimento Salute hanno pr-visto un
incremento del 3% rispetto al tenden-
ziale nazionale del 6%. «Significa —
ha spiegato il capo dipartimento, Vito
Montanaro — che già assegniamo la
differenza ad altri aggregati. E se
riusciremo a razionalizzare anche la
spesa per protesi cardiologiche e
articolari libereremo risorse da desti-
nare all’integrazione del piano assun-
zionale risorse umane, vero carburan-
te per incrementare la produttività».

CASA DI RIPOSO
“GESU’ E MARIA”,

INSIEDATO IL NUOVO CONSIGLIO
DI AMMINISTRAZIONE

«Li assumeremo
tagliando sui farmaci»

SANITA’,
PUGLIA A CACCIA DI 100 MILIONI:

SERVONO ALTRI 960 MEDICI
E 1.000 INFERMIERI

SPORTELLI CUP
DELL’ASL FOGGIA,

DAL 15 GENNAIO 2024
PAGAMENTI SOLTANTO

CON MONETA ELETTRONICA

(continua a pag.2)

trolli da effettuarsi a cura delle ASL,
per il tramite degli uffici aziendali
all’uopo dedicati, sulla correttezza e
appropriatezza delle istanze ricevute,
della relativa documentazione a
corredo, oltre che sul rispetto dei
termini previsti.

Bonus latte artificiale: come richie-
derlo

Una volta verificata la sussistenza
dei requisiti (ISEE e patologia), le
istanze devono essere inoltrate dal
mese di gennaio al mese di luglio
con i seguenti step:

_ Prescrizione medica. Sulla base
del certificato che attesti la patologia
(redatto da uno specialista del Servi-
zio Sanitario Nazionale), il neonatolo-
go, il pediatra, il medico di base o lo
specialista prescrive ogni mese il latte
artificiale per un fabbisogno totale di
durata massima pari ai primi sei mesi
di vita del neonato. Se la condizione
patologica è temporanea, ogni mese
il medico verificherà anche la persi-
stenza della patologia;

Domanda alla ASL deve essere
consegnata o trasmessa tramite mail
alla Segreteria del proprio Distretto
Socio Sanitario di appartenenza con:

_ la modulistica debitamente
compilata;

_ il certificato della patologia;
_ l’ISEE;
_ la prescrizione medica del latte

artificiale;
_ la documentazione fiscale;
_ la copia del documento di

identità in corso di validità;
_ i propri dati bancari o postali;
La modulistica da utilizzare è

esclusivamente quella allegata alla
delibera n. 1437 del 20-12-2023
pubblicata sul sito web della ASL di
Foggia, in particolare il modulo di cui
all’allegato 1 dovrà essere compilato
e trasmesso a cura del medico
prescrittore, quello di cui all’allegato
2 a cura del richiedente.

ASLFG, APPROVATI I CRITERI PER IL CONTRIBUTO PER L’ACQUISTO
DI SOSTITUTI DEL LATTE MATERNO


